

Arbeitskreis Mobilität und Verkehr · Agenda 21 Herzogenaurach

30. Mai 2017

Antrag zur Sitzung des Agendabeirats am 27. Juni 2017:

Radweg an der Nordumgehung

Auf der Südseite des Hans-Ort-Rings (Nordumgehung) soll ein Radweg zwischen Einsteinstraße und Nutzungstraße angelegt werden.

Begründung

Die Radwegverbindung zwischen der Herzo Base und dem Gewerbegebiet/Einkaufszentrum ist bis zur Unterführung des Hans-Ort-Rings durch die Nutzungsstraße akzeptabel ausgebaut. Wer von da zum Gewerbegebiet (Kaufland, Biomarkt, Arbeitsplätze) weiterfahren will, muss einen Umweg machen. Das ließe sich mit einem Radweg ändern, der am Ende der Einsteinstraße nach Norden führt (Fortsetzung des Radwegs, der an dieser Stelle von Süden kommt) und an der Nordumgehung nach Osten bis zur Unterführung.

Ein Radweg an der Nordumgehung käme vor allem zwei stark wachsenden Zielgruppen zugute: den Bewohnern der Herzo Base und allen, die ihren Arbeitsplatz in der Einsteinstraße haben und in/aus Richtung Haundorf/Erlangen mit dem Rad fahren.

Grundstücksprobleme dürfen kein Grund sein, den Bau dieser wichtigen Radwegverbindung aus den Augen zu verlieren.